
 
 

 

CIC – Collegio Italiano dei Chirurghi  

Viale Tiziano, 19  

00196 Roma 

 

P
ag

.1
 d

i 
 4

 

Verbale del CONSIGLIO DIRETTIVO 

Martedì 21 Febbraio 2012, ore 16.00 

c/o sede SIOT Via Martelli, 3 - Roma 

Ordine del Giorno: 

 

 Audizione al Senato organizzata dalla Società Italiana di  Ortopedia e dalla Società Italiana di 

Artroscopia. Intervento precedente C.I.C. 

 Relazione del Presidente. 

 Presentazione del Ufficio di Consulenza legale e Rapporto con le Istituzioni (studio avv. Cirese) 

 Iniziative dell’Ufficio Stampa 

 Redazione dell’articolo di inizio della campagna di stampa 

 Forum delle culture – Napoli 2013 

 Expò Milano 2015  

 Progetto di collaborazione con la F.I.S.M. 

 Varie ed eventuali 

Alle 16.00 il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la riunione. 

Sono presenti: 

- Il Prof. Marco d’Imporzano (SIOT), Presidente  

- Il Prof. Pietro Forestieri (CIC), Past President  

- Il Prof. Marco Piemonte (SIOeChCF), Vicepresidente 

- Il Prof. Carlo Sbiroli (AOGOI), Vicepresidente 

- Il Prof. Natale di Martino (SIRC), Segretario Generale 

- Il Prof. Giuseppe Vespasiani (SIU), Segretario Tesoriere  

Sono presenti per i Revisori dei Conti ed i Membri della Commissione di Garanzia:  

- Il Prof. Vittorio Creazzo (SICCH) 

- Il Prof. Lorenzo Norberto (ISSE)  

- Il prof. Carmelo Massimo Misiti (SIA) 

- Il prof. Francesco Stillo (SICVE) 

- Il prof. Pasquale Berloco (SITO) 

È, altresì, presente la segretaria del Collegio, Dott.ssa Eliana Rispoli. 
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AUDIZIONE AL SENATO ORGANIZZATA DALLA S.I.O.T. E DALLA S.I.A.   

Il Presidente informa il Consiglio sull’audizione al Senato svoltasi nella mattinata. All’incontro erano presenti 

oltre al prof. d’Imporzano, il Senatore Marino, il Senatore Saccomanno, Senatore Tommassini Presidente 

della XII commissione igiene e sanità, e le Segreterie del Sottosegretario e del Ministro della Salute.  

Nel corso dell’audizione si è parlato soprattutto di problemi trasversali che affliggono i chirurghi come la 

formazione, gli E.C.M., il rischio clinico, il rapporto paziente/chirurgo, la medicina difensiva, l’accreditamento 

delle strutture sanitarie, l’appropriatezza delle cure, ma soprattutto del riconoscimento del ruolo delle Società 

Scientifiche.  

Le Società Scientifiche dovrebbero divenire l’unico organismo interlocutore e supervisore in materia di 

abilitazione professionale e accreditamento delle strutture, data la rapidissima evoluzione delle tecnologie e 

la super specializzazione della chirurgia.  

Nel corso dell’audizione si è anche parlato di soglia di punibilità e scelta dei periti.  

Il CD prende atto l’argomento sarà approfondito e seguito in base ai suoi sviluppi. 

----------------------------------- 

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE  

Il Presidente chiede l’approvazione del verbale del 10 Ottobre u.s.  

Il CD approva all’unanimità. 

Il Presidente chiede a tutti i presenti un parere sulla lettera aperta, da inviare al Presidente del Consiglio e al 

Ministro della salute, preventivamente inviata a tutti i consiglieri.  

Il Consiglio si impegna ad apportare piccole modifiche entro lunedì 27 febbraio e conviene che a tale 

documento debba essere data la massima visibilità sfruttando tutte le possibilità oltre a quelle statutarie 

dell’agenzia di stampa. Il prof. Sbiroli propone che tale documento sia anche stampato sulle riviste societarie 

il prof. Forestieri conferma evidenziando l’importanza della pubblicazione sul giornale dell’ordine dei medici. 

Si decide di mandare la lettera opportunamente modificata a tutti i Presidenti per la sua sottoscrizione. 

Il CD approva all’unanimità. 

----------------------------------- 

 

PRESENTAZIONE DELL’UFFICIO DI CONSULENZA LEGALE E RAPPORTO CON LE ISTITUZIONI  

Il prof. d’Imporzano prospetta al Consiglio l’utilità di un ufficio di consulenza legale, a tal proposito l’avvocato 

Vania Cirese, ha presentato una proposta ed una documentazione molto dettagliata.  
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Le referenze dello studio sono ottime, infatti è già consulente di molte associazioni. Il prof. Sbiroli conferma 

che l’avvocato segue l’AOGOI da dieci anni.   

La dottoressa viene invitata in sede di Consiglio, dove illustra brevemente le problematiche e sottolinea 

l’importanza del ruolo delle Società Scientifiche anche nella risoluzione controversie. L’avvocato propone al 

Collegio una collaborazione inizialmente gratuita.  

Il CD approva all’unanimità. 

----------------------------------- 

 

INIZIATIVE DELL’UFFICIO STAMPA 

Vengono valutate le proposte (allegate a fine del verbale) degli uffici stampa:  

- Intermedia news 

- Avkronos 

- Triumph.  

Dopo una breve valutazione il CD decide 

L’AvKronos è la nuova agenzia di stampa del Collegio 

----------------------------------- 

 

FORUM DELLE CULTURE – NAPOLI 2013 

Il segretario Di Martino aggiorna il Consiglio Direttivo sulle premature dimissioni del Presidente Caruso. Il 

preventivo della EGA per l’organizzazione degli incontri previsti a Napoli sarà discusso dopo la nomina del 

nuovo Presidente. 

Il prof. Forestieri si fa carico di portare il progetto direttamente al Sindaco dott. De Magistris, anche perché 

tra le sette grandi tematiche del forum c’è “Condividere la scienza. Scienza, informazione e etica” argomento 

che si sposa in pieno con il progetto del Collegio.  

Il consiglio rimanda la discussione al prossimo incontro. 

----------------------------------- 

 

EXPÒ MILANO 2015  

Il Presidente rimanda la discussione al prossimo incontro. 

----------------------------------- 
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PROGETTO DI COLLABORAZIONE CON LA F.I.S.M. 

Il presidente informa il Consiglio di aver in progetto un accordo con F.I.S.M. per operare un percorso 

comune di tipo istituzionale.  

Il consiglio si aggiornerà sul progetto. 

----------------------------------- 

 

VARIE ED EVENTUALI 

La segreteria dott.ssa Rispoli si farà carico di contattare personalmente i Presidenti delle società morose 

invitandoli a regolarizzare la posizione societaria.   

Il CD approva all’unanimità. 

Informa il Consiglio che la AsamieFe si è fusa in una nuova società denominata S.I.F.E. Società Italiana di 

Fissazione Esterna, tale modifica sarà apportata nel sito del Collegio.  

Il CD prende atto della modifica. 

Il Collegio riceve una domanda di associazione della S.I.C.T. Società Italiana di Chirurgia Toracica  

Il CD approva all’unanimità. 

 

 

Alle 17.45 il Presidente, verificato che tutti gli argomenti all’O.d.G. sono stati discussi, dichiara chiusi i lavori 

del CD. 


